



La crisis del grupo pesquero deja en el aire la estrategia del auditor BDO

Gabriele Cagliani. Madrid

El precurso de Pescanova, después de que el grupo pesquero no presentara sus cuentas anuales de 2012 y reconociera el desfase en su deuda, supone un revés en la estrategia y la imagen de BDO, su auditor de cuentas.

Con una facturación de 90 millones de euros en 2011, BDO es la quinta firma integrada de servicios profesionales en España y la única, además de las Cuatro Grandes (Deloitte, PwC, KPMG y Ernst & Young) en auditar empresas que cotizan en el Mercado Continuo.

Uno de los principales objetivos del presidente del grupo, Alfonso Osorio, ha sido la reorganización interna de BDO por áreas de negocio y no por líneas de servicio o por competencia territorial. De esta forma, la firma se ha estructurado, gracias a un proceso que ha durado dos años y que ha implicado la salida de algunos socios de la

La firma es la única que audita a empresas cotizadas al margen de las Cuatro Grandes

compañía, como sus cuatro competidores más grandes, en cuyo territorio de caza aspira a entrar.

Pieza clave

En este contexto, Pescanova era una pieza clave, por lo menos en términos de imagen. De las firmas cotizadas auditadas por la compañía, el grupo gallego era el de mayores dimensiones y con más extensa presencia internacional. Una excelente tarjeta de visitas ante los futuros clientes cotizados de la auditora.

BDO asegura que su deci-

sión de no firmar las cuentas de Pescanova de 2012 ha sido la correcta y ha arrojado luz sobre la real situación de la compañía. Tra no firmar, algunos consejeros se negaron a aprobar las cuentas, lo que desencadenó el precurso de acreedores.

Pero el daño está hecho. Además, es prácticamente seguro que el Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (Icac), el órgano dependiente del Ministerio de Economía que se encarga de supervisar la profesión, abra una investigación de carácter administrativo para detectar



El presidente de BDO en España, Alfonso Osorio.

posibles infracciones por parte de la compañía. La mera apertura de este expediente sería un duro golpe a la imagen de BDO.